

Samedi 11 octobre 2025, c'est la fête de Lutte ouvrière

Salle de la Malcombe (près de Micropolis - Planoise)

Parking gratuit juste devant la salle polyvalente

Accès Ginko : arrêt de Tram Malcombe (T1, T2) / bus depuis le pôle Micropolis



Entrée avec repas –sur réservation- : 16 €

Entrée enfant avec repas : 7 €

Entrée sans repas : 5 €



Contact et réservations

① 06.76.77.49.25

✉ lutteouvriere.besancon@gmail.com



15h Ouverture de la fête



15h 30 « Des trotskystes à l'usine » – projection d'un film documentaire sur le travail des militants Lutte ouvrière à l'usine Snecma Gennevilliers suivi d'un débat en présence de militants



17h30 Animation musicale



Présentation des expositions :

« Le capitalisme, c'est la guerre »

« 1936 – le sursaut ouvrier »

Les idées fondamentales du communisme



18h30 Débat sur la situation politique



19h30 Banquet animé (chansons, danses)



Une garderie et des jeux pour les petits



Des librairies de livres neufs et d'occasion

Tout au long de la fête, buvette, gâteaux et crêpes ainsi qu'un stand de confection de badges seront à votre disposition.

Les milliardaires ont doublé leur fortune en dix ans. Les capitalistes encaissent chaque année plus de 210 milliards d'aides publiques. Mais ce sont les travailleurs, actifs ou au chômage, malades, invalides ou en retraite, qui devraient se sacrifier. C'est révoltant !

Bayrou a été chassé mais ceux qui le remplaceront auront la même feuille de route : nous faire travailler plus, bloquer nos salaires et nos pensions, réduire notre accès à la santé, les indemnités de chômage, l'accès des jeunes à l'éducation, les droits de tous à commencer par les immigrés.

Cette politique est exigée par la classe capitaliste qui contrôle l'économie et sera mise en œuvre par tous ceux qui aspirent à diriger l'État, de LFI au RN. Pour accroître leurs profits, les grands groupes capitalistes aggravent partout l'exploitation des travailleurs. Ils suppriment des emplois par dizaines de milliers. Sans solution pour résoudre la crise de leur système, ils exercent leur diktat sur la société. Tant que leurs profits rentrent, peu leur importe que la planète sombre dans la barbarie.

La guerre commerciale qu'ils se livrent nous entraîne vers une nouvelle guerre mondiale. Les conflits sanglants qui ravagent l'Ukraine, le Moyen-Orient ou l'Afrique préfigurent notre propre avenir.

Tout cela n'a rien d'une fatalité. Les travailleurs du monde entier produisent tout. Il est essentiel que le monde du travail retrouve confiance dans sa force et entre en lutte pour défendre ses intérêts. Si les travailleurs s'unissent sans se laisser diviser selon leur origine ou leur nationalité, s'ils s'organisent pour arracher le pouvoir aux capitalistes et aux financiers, un autre avenir s'ouvrira pour l'humanité.



Venez débattre de tout cela
avec des militants communistes révolutionnaires
dans l'ambiance fraternelle de la fête de Lutte ouvrière !

Samedi 11 octobre



Fête de Lutte ouvrière Besançon



à partir de 15h
salle de la Malcombe

Merci de réserver vos places au plus tôt